

Querida tía Silvana:
Esta semana venía tan pródiga de noticias que, aun cuando la pluma [mía] fuese más tosca, podría, si a contarlas se atreviera, llenar, no sólo cien líneas sino una «Vanguardia» en [tera].

Y sin embargo, prefiero dejar en la oscuridad los temas que, generosa me brinda la actualidad y, siguiendo un plan trazado hoy, tía, estoy decidido a no decirte ni pío de cuanto aquí ha sucedido. No te diré una palabra de esos famosos pendientes de que, en la tienda del pan tanto hablaron los clientes; ni te hablaré del suceso que llenó el viernes pasado sobre un hombre que se ha [lló] junto a un pozo, en mal es- [tado]; y, pese a que tiene miga lo del Guixols y el Inglés, pasaré el tema por alto «com si no hagués passat [res.]»

Por esta vez, con el gesto de un olímpico desdén, dejaré que se me escurra este asunto cien por cien popular, de la quiniela que la semana pasada se apuntó catorce aciertos como quien no dice nada. No pienso darte detalles del vuelco del camión que se cayó en una huerta; ni pienso darte ocasión de que creas que preciso para llenar mis renglones hablarte de otro tema cual sería el de elecciones... De nada he de hablarte hoy porque hoy, como sabes tú, he de asistir a la cena de homenaje a Vallverdú. Y es por esto que, en verdad esperaba ilusionado

escribirte esta semana porque ví que había llegado para mí la hora esperada de satisfacer con creces tu curiosidad en la cosa que me has pedido más ve- [ces].

Si hasta aquí no conseguí —me dije— darle a mi tía la precisa información que en sus cartas me pedía, hoy que en la cena, sin duda conoceré a esos señores, podré explicarle por fin como son los redactores del semanario local por los que ella se interesa y decirle si sería para ella una sorpresa el verles al natural o si, en cambio, han resul- [tado] tal como por sus escritos los había imaginado.

* * *

¡Ah, pero, tía! ¡La vida nos guarda cada sorpresa! ¿Crearás que todos cuantos se sentaron en la mesa era gente conocida? ¿Quién lo diría! ¿Verdad? Y sin embargo, no dudes que esa fué la realidad. Mirando a mi alrededor, todos eran conocidos de los que conozco el nom- [bre] e incluso los apellidos. ¿Dónde, pues, estaba Pol? ¿Y Rodín? ¿y Xavier? ¿Quién, de entre ellos, era [Lorens]? ¿Quién Grácer? ¿Quién Abe- [cé]? ¿Y Andraitx —de quien mi [primita] enamorose creyendo que era un romántico joven melencólico y estupendo— quién sería, si entre tantos no encontré una sola cara digna de ser el galán que María imaginara? No sé, tía. Solo sé que tras pasarles revista, de uno solo estoy seguro: De tu sobrino

EL CRONISTA

Guixols 21 - Novbre - 54

DIETARIO

Elecciones Municipales

Tal como estaba previsto y anunciado, tuvo lugar el pasado domingo la primera fase de las elecciones municipales, o sea la elección por los cabezas de familia del primer tercio correspondiente a la representación familiar.

El escrutinio de la votación quedará oficialmente aprobado hoy, jueves, aun cuando por los datos adquiridos en el momento de cerrar esta edición, sabemos que D. Jaime Lloveras lleva una ventaja de quince votos sobre su inmediato seguidor D. Benito Escriba y éste una ventaja de ocho votos sobre el tercer candidato D. Enrique Massós, separando a éste del cuarto, D. Lorenzo Iglesias, una diferencia de noventa y siete votos, por lo que serán proclamados Concejales los dos primeros.

Las elecciones para la representación sindical tendrán lugar el próximo domingo, debiendo ser elegidos otros dos de la candidatura de cuatro nombres que integran los siguientes señores: D. Paladio Molas, D. Luis Balmaña, D. Julián Ibars y D. Trifón Serra.

Accidentes de circulación.

— Días pasados, cuando procedente de Palamós venía hacia nuestra ciudad montado en su moto, el vecino y amigo nuestro Luis Anger Gibert, tuvo la desgracia de caerse de la máquina, produciéndose heridas de consideración, por lo cual tuvo que ser trasladado a una clínica de Gerona.

* *

El viernes pasado un camión al pasar por la calle de Gravina, y debido a una falsa maniobra, se precipitó a una huerta que en dicho lugar existe, sin que ocurrieran desgracias personales, pero sí el deterioro de parte de la mercancía que transportaba.

* *

El domingo pasado, a eso de las cinco de la tarde, produjo otro accidente de circulación en el cruce Rambla Vidal calle Clavé saliendo con contusiones de consideración

y magullamiento general el Doctor Miralles de nuestra ciudad. Iba dicho señor montado en moto junto con su hija cuando al llegar a dicho cruce sufrió un encontronazo con un coche turismo, sin que ninguno de los dos pudiera evitar el accidente.

El Doctor Miralles fué asistido y conducido inmediata-

cartelera

A los fines que determina la Circular, número 4/54 de la Comisaria General de Abastecimientos y Transportes, se recuerda nuevamente a todos los industriales panaderos la obligación en que se encuentran de tener colocado, en sitio visible del establecimiento, el cartel visado por esta Delegación Provincial, en el que se indique la clase, peso y precio de las piezas de pan en venta.

En dicho cartel se indicará claramente que al no existir en la tienda pan familiar, se facilitará de la clase de que disponga en aquel momento, al mismo precio que corresponda al solicitado.

Gerona, 17 de noviembre de 1954.

EL GOBERNADOR CIVIL
Luis Mazo

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

NACIMIENTOS: Ana Maria Brasas Ferrer.

DEFUNCIONES: Teresa Pijoan Martinez, Pedro Clavaguera Pericay, Isaura Mestres Vidal.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos que siguen: un guante piel, por Dolores Cros; una llave, por Maria Rosa Bou; un cinturón, por Maria Rosa Corbera; un pendiente por Paquita Doménech Turón, y Ma-

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

Aguas carbónicas
La Mascota

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS